
CÂMARA MUNICIPAL DE 

SANTO ANDRÉ 

INDICAÇÃO 

INDICAÇÃO ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que 
determine ao departamento 
competente estudos visando a 
possibilidade de aumentar o número 
de coletivos que operacionalizam as 
linhas B-19, B-47 e B-49, 
especialmente nos horários que os 
transportes públicos são mais 
elevados. 

Senhor Presidente 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que determine ao 
departamento competente estudos visando a possibilidade de aumentar o número 
de coletivos que operacionalizam as linhas B-19, B-47 e B-49, especialmente nos 
horários que os transportes públicos são mais elevados. 

JUSTIFICAMOS a solicitação, visto que ocorreram alterações dos itinerários das 
linhas de ônibus: B-19 (Jardim Aclimação/Rodoviária), linha B-47 (Terminal Vila 
LuzitaNila Palmares) e B-49, que passou a fazer um trecho do percurso 
anteriormente realizada pela linha B-47. Essas alterações ocorreram com o objetivo 
de melhorar a circulação de veículos em algumas vias centrais da cidade, 
especialmente no horário de pico. 

No entanto, recentemente fomos procurados por moradores do Jardim Santo André, 
que fazem uso das linhas mencionadas, relatando a demora entre um ônibus e 
outro, pois segundo eles, aparentemente existem menos veículos operando após as 
respectivas mudanças. 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 25 de junho de 2024. 
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~ 
DANIE UISSA 

Vereador 
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